## Nota de Prensa



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

## Escolares del colegio Nuryana conocen las pinturas murales del Salón Noble del Cabildo

Los pequeños se acercaron hasta la Corporación insular para ver de cerca la obra de José Aguiar

**Tenerife** – 11/05/2017. El Cabildo acogió durante la mañana del miércoles [día 10] y del jueves [día 11] la visita de alumnos de cuarto de Primaria del colegio Nuryana de La Laguna que se acercaron a conocer las pinturas que decoran las paredes del Salón Noble de la Corporación insular, obra del artista José Aguiar que culminó en 1960.

Con las bellas artes como tema para celebrar el Día de Canarias, 180 estudiantes de entre ocho y nueve años del centro escolar se acercaron hasta el Palacio insular interesados por estas pinturas murales del Salón Noble, donde la consejera de Gobierno Abierto, Acción Social y Atención ciudadana, Coromoto Yanes, les dio la bienvenida a la institución.

Yanes les explicó el funcionamiento de la Corporación así como el uso que se le da a este Salón donde se celebran los "actos importantes" y deseó que algunos de los presentes pueda regresar a este mismo lugar en un futuro para recibir alguna medalla o para presentar su trabajo. Esta actividad encaja en la filosofía de Tenerife 2030, iniciativa puesta en marcha por el Cabildo con la intención de formar y capacitar a los más jóvenes con el objetivo de que estén preparados para afrontar los retos del futuro.

www.tenerife.es